
Nueva planta en la fábrica de Flix de Ercros

Ercros e Inquide han llegado a un principio de acuerdo para la instalación de una nueva planta, en la fábrica de Ercros de Flix, dedicada a la fabricación de ácido tricloroisocianúrico (ATIC).

Se prevé que la nueva planta entre en funcionamiento en septiembre del año próximo y ocupe unas 25 personas. El coste de la operación se estima en cerca de 700 millones de pesetas.

El ATIC es una materia prima para el tratamiento del agua de las piscinas, en forma de polvo, granulado o pastillas. Entre los productos básicos para la fabricación de ATIC se encuentran el cloro y la sosa, ambos producidos en la fábrica de Flix. De acuerdo con el proyecto, la capacidad de la nueva planta será de 7.000 toneladas anuales, que representa un porcentaje superior al 55% de la producción nacional, lo que la sitúa como la primera productora española. El 55% de la producción de Flix se destinará a la exportación, siendo los principales mercados consumidores la Unión Europea, Sudamérica y Oriente Medio, entre otros.

Para llevar a término el nuevo negocio, se prevé que Ercros e Inquide constituyan una sociedad mixta, Inquide Flix S.A., en cuyo capital participarán con un 20% y un 80% respectivamente.

Inquide forma parte del holding Neokem Grup, S. A., líder europeo en la producción y comercialización de productos clorados sólidos para el tratamiento del agua de las piscinas.